

Jugend Kreisliga (FR)

Spfr. Höhr-Grenzhausen : TuS 1904 Himmighofen
Donnerstag, 09.03.2023, 18:30 Uhr

Knappes Satzverhältnis spiegelt engen Kampf zwischen den Spfr. Höhr-Grenzhausen und dem TuS 1904 Himmighofen im Endergebnis wider

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TuS 1904 Himmighofen am Donnerstagabend in den Armen: Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 4:6-Endstand (15:18 Sätze) in der Jugend Kreisliga (FR) Partie gegen die Spfr. Höhr-Grenzhausen gesorgt. Eine überzeugende Leistung zeigten an diesem Tag Solinski und Stockschläder, die in ihren Spielen souverän agierten und ungeschlagen blieben.

Los ging es mit den Eingangsdoppel. Ein Satz reichte nicht, weshalb Wagner / Wagner die Partie gegen Koch / Solinski mit 1:3 verloren. Es dauerte eine Weile, bis Willer / Peters ihre 2:3-Niederlage gegen Geisel / Stockschläder hinnehmen mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Die Anzeigetafel zeigte also ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Keine Chancen ließ indes Wim Willer am Nachbartisch beim 3:0 seinem Gegner Lennart Geisel. Eher wenig Gegenwehr bekam Florian Wagner bei seinem Sieg in drei Sätzen von Julian Koch. Dann ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Paul Wagner hatte gegen Jona Solinski bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Das musste man neidlos anerkennen. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Lennart Peters bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Julian Stockschläder. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler der Spfr. Höhr-Grenzhausen und des TuS 1904 Himmighofen in die Box. Kaum gefährdet war dagegen der Erfolg in drei Sätzen von Wim Willer gegen Julian Koch. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Florian Wagner bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Lennart Geisel. Ohne Satzgewinn für Paul Wagner verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Julian Stockschläder. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:5. Lennart Peters bekam am Nachbartisch seinen Gegner Jona Solinski beim deutlichen 8:11, 4:11, 4:11 nicht richtig in den Griff. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der TuS 1904 Himmighofen verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Durch diese Niederlage hat die Spfr. Höhr-Grenzhausen in der Saison nun 0 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 30.03.2023 gegen den VfL Nastätten an. Für den TuS 1904 Himmighofen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den VfL Nastätten am 11.03.2023 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 3:3 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

Spfr. Höhr-Grenzhausen

Doppel: Wagner / Wagner 0:1, Willer / Peters 0:1

Einzel: W. Willer 2:0, F. Wagner 2:0, P. Wagner 0:2, L. Peters 0:2

TuS 1904 Himmighofen

Doppel: Koch / Solinski 1:0, Geisel / Stockschläder 1:0

Einzel: J. Koch 0:2, L. Geisel 0:2, J. Stockschläder 2:0, J. Solinski 2:0

